

Caixa Terrassa anuncia la inversión de 10.000€ en un taller de formación laboral para mujeres inmigrantes de Granollers

Subvención a la integración

JAUME RIBELL

Favorecer la inserción laboral de las mujeres africanas residentes en Granollers: ese es el objetivo de la campaña que llevará a cabo durante este año la Asociación Cultural Amigos de África y que será subvencionada por Caixa Terrassa. Se trata de una ayuda de 10.000 €, que se engloban dentro del programa de ayudas sociales de la citada entidad.

El proyecto de la asociación granollerense fue uno de los 182 que se presentaron a la convocatoria para ser beneficiarios de alguna de estas ayudas. En concreto se trata de un taller ocupacional de costura destinado a mujeres tanto del África magrebí como de la subsahariana residentes no sólo en Granollers sino también en Canovelles y Les Franqueses.

En una primera fase del proyecto, el taller se llevará a



Xavier Solanas

Mujeres del África magrebí y subsahariana trabajarán en un taller de costura de telas tradicionales de su tierra.

cabo los lunes, miércoles y viernes de 9:00 a 12:00. Para ello se han adquirido cuatro máquinas de coser y las herramientas necesarias para habilitar una costurería. Que no

será tanto un taller para aprender a coser, sino un lugar que ofrezca posibilidades laborales a mujeres que ya en su país de origen fueran costureras.

Los resultados prácticos serán la realización de productos textiles para el hogar, hechos con materiales provenientes de sus lugares de origen y utilizando técnicas textiles como las que utilizan allí. Posteriormente, el muestrario surgido de estas prácticas será puesto a la venta.

La Asociación Cultural Amigos de África se constituyó el año 1991 en Granollers y desde entonces viene trabajando en proyectos de apoyo a personas inmigrantes procedentes de Marruecos y de diversos países subsaharianos. En sus estatutos se encuentran objetivos como dar a conocer la riqueza cultural del continente africano y favorecer las relaciones interculturales de los inmigrantes en nuestra ciudad.

Por ello, lleva a cabo labores tanto de información y asesoramiento a inmigrantes, como otras de alfabetización, cursos de lengua o conocimiento del entorno urbano.

Por su parte, Caixa Terrassa pretende con subvenciones de este tipo adaptar su programa de ayudas sociales a las nuevas demandas y necesidades que se plantean en la sociedad actual.

La primera piedra de la sede patronal más importante de Catalunya

El jueves, 6 de abril a las doce del mediodía, se colocará la esperada primera piedra de la nueva sede patronal de la UEI-Cercle d'Empresaris que se levantará en la Av. Europa, en el polígono industrial Palou Nord. El día y la hora se ha concretado en una reunión celebrada esta misma semana en Fomento del Trabajo en la que estaban presentes los máximos responsables de la organización patronal: el presidente de Fomento del Trabajo Nacional, **Joan Rosell**; el secretario general, **Joan Pujol**; el presidente de la UEI, **Juan Pedro Pirretas** y el secretario general de la Intersectorial, **Vicenç Rochina**. En esta reunión Joan Rosell manifestó su apoyo a la UEI-Cercle d'Empresaris por la nueva sede "la más importante que se ha construido en Catalunya", según la nota de la patronal y que "ayudará a reforzar la Institución en beneficio del Empresariado".

El presidente Pirretas invitó a Joan Rosell a presidir junto con el alcalde de Granollers el acto simbólico de colocación de la primera piedra que si no hay novedad tendrá lugar el citado jueves, 6 de abril. **RdV**



Juan Pedro Pirretas, Presidente de la UEI.

SANT CELONI

Detenido por agredir a su padre con arma blanca

El pasado miércoles por la mañana, una patrulla de los Mossos d'Esquadra detenía a **Ernesto M.R.**, de 35 y vecino de Sant Celoni, después de que éste atacara a su padre, **Antonio M.M.**, de 70 años y también vecino del municipio, con arma blanca. Según informan fuentes policiales, los hechos ocurrieron en el domicilio paterno, situado en la calle Major, alrededor de las 10,40 horas. Fue entonces cuando la esposa del agredido y madre del agresor alertó a los Mossos, mediante el teléfono de emergencias, de la situación. Al llegar los efectivos al lugar de los hechos, Ernesto M.R. fue detenido por tentativa de homicidio, cargo que se le retiraría al constatarse que padece esquizofrenia. Posteriormente fue ingresado en la Unidad de Psiquiatría del Hospital General de Granollers. En cuanto a Antonio M.M., ingresó en Urgencias del Hospital de Sant Celoni, donde permanecía ingresado al cierre de esta edición, sin haberse hecho público el estado en el que se encontraba. Según explicaron los padres del agresor a los agentes policiales, Ernesto M.R. estaba siguiendo un tratamiento para su enfermedad desde hacía meses y ya había protagonizado en anteriores ocasiones situaciones de violencia hacia sus familiares. **RdV**